

	学校だより <b>芽吹 き</b>	<b>FOR 2050</b>	<b>教育目標</b> 1 自ら学び、考え、実践できる人になろう (賢く) 2 思いやりのある、心豊かな人になろう (優しく) 3 心身ともに、たくましい人になろう (逞しく)
	NO.163	令和4年11月30日発行 中野区立南中野中学校	



## 子どもの人権

校長 竹之内 勝

11月14日(月)のハイブリッド(1・3年生対面と2年生オンライン)全校朝礼における校長講話から

皆さんは、「中野区子どもの権利に関する条例」が、今年4月に制定されたことを知っていますか？ そして、11月20日(日)が、「中野区子どもの権利の日」であることを知っていますか？ 中野区では、全ての子どもが幸せに生きていけるように、子どもの権利を大切にするための約束を作りました。

基本理念は、4つです。

- 第1に、「命が守られ、心身と尊厳が傷つけられることなく、愛情と理解をもって育まれる」
- 第2に、「意見や考え、思いを表明でき、その意見等が尊重される」
- 第3に、「最善の利益が優先して考慮される」
- 第4に、「一人ひとりの個性が尊重され、誰一人取り残されることなく権利が保障される」

子どもの権利が守られるためには、まずは「子どもの権利を子どもたちが知ること」が大切です。例えば、「かわいいワンピース買いに行こうよ」(大人)

「ありがとう。でも私ね、動きやすいズボンの方が好きなんだ」(子ども)

いつでもどこでも「自分はこうしたい」「本当はこんなことを考えているんだ」と自分の思いを自由に言っているんです。大人は、あなたの思っていることを大事にします。また、

「歯磨き、したくないの」(子ども)  
 「どうして嫌なのかな？ 虫歯になったらどんなことが困るか、一緒に考えてみよ

うか」(大人)

大人は、あなたにとって何が一番いいことなのかを考えます。あなたの「こうしたい」という気持ちを伝えて、大人と一緒にどうしていくのかを話し合みましょう。

子どもの権利に関することで、困ったときの相談窓口もできました。子ども相談室で、専門の方が聞いてくれます。このカードを本日配布しますので、活用してください。



「FOR2050(2050年に向けて)～東京一さわやかなあいさつのできる学校～」のもと、今月も笑顔で毎日を送っていきましょう。

### 【意見交流テーマ】

- 「本当はこんなことを考えているんだ」と、自分の思いを伝えよう。

みんなへ伝えるように、担任の先生から指示された交換ノート等を書いてください。意見交流後、更により考えをもって、校長室に来てくれることを心待ちしています。

## 連合文化発表会

11月3日（祝）なかのZEROで中野区立中学校連合文化発表会が開催されました。小ホールでは演劇の部（午前）、英語の部（午後）、学習室では理科の部、大ホールでは音楽の部が同時に行われ、中野区立中学校の代表生徒がそれぞれの発表を行いました。生徒がこれまでの練習や研究をしてきた成果が存分に発揮され、盛会となりました。

### ◆演劇の部 演劇部

劇「わたしが本当にやりたいこと」を上演しました。演劇部員一同それぞれが心を一つに劇の役になりきりました。今年度の部活動の集大成を発表することができました。



### ◆英語の部

本校からは3年黄楽希さんが、“Being a K-POP fan changed my life”というタイトルのスピーチを発表しました。これまで、時間の無駄であると言われてきた、「推し活」の新しい見方と人生に与える良い影響について、時にジェスチャーを交えながら熱く語り、来場の方々からとても大きな拍手をもらいました。



### ◆理科の部

2年生が行った夏休みの自由研究を、生徒同士で発表し合い、その中で多くの生徒が魅了された塩見玲那さんの研究が発表されました。研究テーマの「植物の成長に重要な光の色は？」を堂々と分かりやすく発表し、教育長賞を受賞しました。



### ◆音楽の部 吹奏楽部

「魔女の宅急便コレクション」「宿命(Official髭男dism)」を演奏発表しました。3年生にとっては引退前最後の大会。南中吹奏楽部らしい、明るく豊かなサウンドをホールに響かせることができました。



## 初期消火機器操法大会

11月3日（祝）に初期消火機器操法大会が中野区立江古田の森公園で行われ、2・3年生から10名の生徒がスタンドパイプ部門とバケツリレー部門の2種目に参加しました。事前に野方消防署でスタンドパイプの操法訓練を受けた成果もあり、立派な姿を見せました。



## ピアノを寄贈していただきました。

10月31日（月）本校評議員の石浦礼子さんから、アンティークピアノを寄贈していただきました。昭和30年製造の今では使用することのできない貴重な素材で作られています。長い間、石浦家のみなさんに弾き続けられたピアノで、今でも美しい音色が出ます。サザンステップ内に設置しました。これからも、南中生が弾き続けていくことで、より深い音色にしていきます。



## ユーフォニアム（金管楽器）を寄贈していただきました。

11月11日（金）南中野区民活動センター運営委員会のみなさんから、金管楽器ユーフォニアムを寄贈していただきました。日頃から、南中吹奏楽部が区民センターでのコンサートに出演させていただいていることから、今後の活動応援として、新しい楽器をいただきました。吹奏楽部の部長2年武藤民さんから日頃の感謝やお礼、今後の活動の意気込みを伝え、ユーフォニアム担当1年松尾優花さんが新しいユーフォニアムでの演奏を披露しました。

南中野区民活動センター運営委員会のみなさんをはじめとする地域の方々に、感謝申し上げます。



## 表彰・部活動の記録

### バスケットボール部

・中野区新人大会

**女子**

2回戦 南中野中 16 - 9 1北中野中

**男子**

3回戦 南中野中 28 - 6 9 第五中

### 卓球部

・中野区新人大会

**女子団体**

優勝 都大会に出場が決定

**女子個人**

第3位 1年

第5位 2年

**都大会出場生徒**

### サッカー部

・中野区新人大会 2位

**予選**

南中野中 0 - 1 第七中

南中野中 6 - 0 第二中

南中野中 4 - 1 緑野中

**決勝リーグ**

南中野中 1 - 0 明大中野

南中野中 2 - 0 第七中

南中野中 0 - 1 北中野

・第三ブロック新人大会

南中野中 2 - 3 三原台中

### その他

・第34回薬物乱用防止中野区民大会

**ポスター部門**

最優秀賞 2年

優秀賞 2年

優秀賞 2年

**標語部門**

優秀賞 2年

日	曜	学校行事	自習教室	サンスター	相談室
1	木	職業体験(2) 2校時-4校時	○		SC
2	金		○		心
3	土				
4	日				
5	月	全校朝礼・安全指導 三者面談始	○		SC 心
6	火		○		
7	水		○	○	専
8	木		○		SC
9	金	三者面談終	○		心
10	土	土曜授業日 全校防災訓練 中P連バレー大会			
11	日				
12	月	清掃強化週間始	○		心
13	火	専門委員会	○		
14	水		○	○	専
15	木	学校保健兼学校給食衛生管理委員会13:30~	○		SC
16	金	みなみの小研究発表13:30~ 南中タイムなし	○		心
17	土				
18	日	スピーキングテスト予備日(3) 中P連卓球大会			
19	月	生徒会朝礼	○		心
20	火		○		
21	水	小中連携教育協議会②【南台小】 13:30~ 南中タイムなし	○	○	専
22	木	清掃強化週間終 大掃除	○		
23	金	全校集会	○		心
24	土				
25	日				
26	月	冬季休業日始 教育活動休止日始			
27	火				
28	水	区教育活動休止日			
29	木	閉庁日(機械警備)始			
30	金				
31	土				

※それぞれの行事についての詳細は、各通知文や学年だより等でご確認ください。

SC：スクールカウンセラー勤務日  
 心：心の教室相談員勤務日  
 専：専門教育相談員勤務日  
 自：放課後自習教室（さざんゼミ）  
 ス：放課後スポーツ教室  
 (SUNFLOWER STADIUM「サンスター」)